



BIGGER THAN US

publié le 17/11/2021 - mis à jour le 17/01/2022

Tous les élèves de quatrième ont pu profiter de la projection du film "BIGGER THAN US" au cinéma de Jonzac.

"Bigger Than Us", long métrage documentaire tourné aux quatre coins de la planète sur une jeunesse merveilleuse qui lutte pour les droits humains, le climat, la liberté...

Cette projection a permis aux élèves d'être sensibilier sur "l'engagement citoyen"

« Peu importe les enjeux, il y a des gens dans le monde prêts à faire passer leur cause devant leur propre vie. Avant on disait : « Ce qui compte, c'est qui tu connais. » Aujourd'hui, ce qui compte, c'est ce que tu fais. L'expression « changer le monde » est complètement dépassée. Il s'agit de changer notre monde. »

Que pourrais-tu faire, toi, en tant qu' « Enfant citoyen » pour « changer Notre Monde » ?



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.